

Estimada comunidad universitaria,

Siempre en este tiempo experimentamos la necesidad de recibir a aquellos que se han integrado a nuestra comunidad y, por ello, tradicionalmente en nuestra institución, como en todas a nivel nacional, se organizan actividades de bienvenida y que bajo el concepto de mechoneo, buscan generar ese espacio de recibimiento.

Desde hace un buen tiempo hemos tratado como institución de erradicar la violencia, la falta de respeto, la destrucción, la burla, la degradación en estos eventos. Muchos han aceptado el llamado y de manera inteligente y con convicción por el respeto irrestricto a la persona, han logrado erradicar de sus actividades las nefastas acciones repudiables del mechoneo tradicional.

Por otro lado, muchas manifestaciones dan cuenta del respeto y del cambio en la sociedad en la manera de entender las relaciones humanas y nosotros queremos estar a la par de esos cambios, hoy más que nunca es necesario marcar una diferencia en relación al trato y por ello no se aceptarán, definitivamente, actos de recibimiento que atenten contra la persona, su dignidad y sus bienes (sus ropas).

Toda acción contraria a lo señalado dará pie a sanciones en la institución. La comunidad universitaria, cada director de Escuela, estudiante de primer año y estudiantes antiguos, serán responsables de levantar la información cuando corresponda y de hacer todo lo que esté en sus manos para evitar una bienvenida indigna a cualquier persona.

Fraternalmente,

Dr. Diego Durán J.
Rector
Universidad Católica del Maule